

**J'étais à Avignon, et j'interviewais une grand-mère de 97 ans. Elle me répond : Oh, vous savez, actuellement, ce qui me rend heureuse pas grand-chose Les gens plus aucun respect... ! . Je lui répète gentiment la question, lui disant que ce n'était pas vraiment un moment heureux. Silence. Elle me dit : Ah oui, si, les arrière-petits enfants , elle continue : Les petits-enfants Les reportages sur les animaux Questions pour un Champion... et d'autres encore. Une fois ses réponses notées, et relues, pour qu'elles les reconnaissent et les valident, elle me dit : Vous faites un beau métier, monsieur ! . Et rajoute ensuite à sa petite-fille, en privé (qui me l'a confié plus tard) : La prochaine fois qu'il reviendra, je pense que j'aurai d'autres choses à lui dire ! .**